
⾦富⼩学校ＰＴＡ

実⾏委員会だより
文京区立金富小学校 ＰＴＡ実行委員会
令和4年度 第２号　　６月３０日発行

第２回実行委員会 報告　　　　　　　　　　　　　　　　６月１１日（土）に開催しました。

あいさつ

ＰＴＡ会長 佐々木 宏

　6月になりました。みなさまよろしくお願いいたします。

校長先生 岩﨑 政弘

　こんにちは。6月に入って雨の日が多くなってまいりましたので、外遊びがなかなか少なくなった
中、校舎内での生活の仕方について新目標をかかげて注意を深めているところでございます。今月の
初め1日から２泊3日で5年生は八ヶ岳移動教室に行ってまいりました。雨が心配されたのですが、全行
程晴れて行うことができました。八ヶ岳移動教室ではめあてを３つ持っており、一つは「自然に親し
む」二つ目は「規律ある生活」三つ目は「仲間と協力する」この３つのめあてで行ったのですが、
「自然と親しむ」ことでは、飯盛山登山、牧場体験、ナイトハイク等で東京では味わえない自然と触
れ合うことができました。また、「規律ある生活」は集団行動で、５分前行動をみんな徹底して、食
事、朝会またはお風呂に入るなどグループで声を掛け合いながらしっかりとできることができまし
た。「仲間と協力する」ことでは、飯盛山登山の途中で結構急な登山でしたので、途中挫けそうな子
も何人かいたのですが、友達同士自然に励ましあい、声を掛け合い、最後山頂まで行った際は自然と
拍手がおこるというみんなで協力しながらやっている姿が見られ、この３日間で5年生が大きく成長し
たなと感じたところでございます。他の学年においても、1年生は学校関係、2年生は小石川植物園の
校外学習、3年生はリコーダーの講習、4年生は大山選手をお呼びしてのバレーボール学習、6年生は調
理実習とそれぞれの充実した活動が展開してきたところでございます。また今月もしっかりとやって
いけたらと思います。本日も有意義な会議になればと思います。よろしくお願いいたします。

副校長先生 室本 辰也

　みなさまよろしくお願いいたします。学校の方では、プールの準備も着々と進んでおりまして、い
よいよ来週からプールも始まります。指導員や補助員の方も来ていただいて、大勢の目で見守りなが
ら水泳学習の方の指導を行っていきたいと思います。7月に入りまして、4年生の防災宿泊も計画中で
ございまして、感染症対策をしながらどうやってやっていくかというところで本日も協議したところ
でございます。それから施設のところですが、今年度夏休み期間中に体育館の天井の工事をすること
がほぼ決定しました。終業式の翌日から工事にはいりまして、天井、屋根の改修というところになり
ます。天井材の張り替え、LED化の工事ということになりました。まだ工事工程ができておりませんの
で、工程の方ができましたら、学校行事の方も確認しながら、やれる範囲のところはやっていきたい
と思っておりますが、工事の方で安全の方も大事になってきますのでそういったところも見ながら進
めていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

令和４年度 活動スローガン
笑顔あふれる金富小ＰＴＡ 〜 子どもたちの未来のために 〜
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議題

1．事業報告 2．学校より 3．質疑応答 4．その他

1.事業報告

1) ＰＴＡ事業関連
● 第３回役員会（６/１１）

視聴覚室にてハイブリッド（対面とオンライン）開催しました。

● PTA五月総会（書面開催）報告〔会長〕
○ すべての議案が可決しました。
○ 提出率　５８．４％　
○ PTA会長に議決権を委任する　２４１
○ 第１号議案　承認　９３　否認　０　保留・棄権　０
○ 第２号議案　承認　９３　否認　０　保留・棄権　０
○ 第３号議案　承認　９３　否認　０　保留・棄権　０

● 今後の予定

○ 新入生親子親睦会（6/25）

PTA本部、サークル、一役サポーター

○ ４年生防災宿泊（7/15-16）　

４年生PTAサポーター、地域協働本部、消防団

○ ２学期始業式（9/1）

ふれあい委員会　交通安全旗振り（9/1-2）　

2) ＰＴＡ連合会等の組織活動
● 文京区小Ｐ連

○ 5月19日に区民センターにて集合形式で総会が開催された。すべての議案が承認
されました。

○ 令和4年度第１回会長会（6/7）
○ 今後の予定

■ 五者合同研修会（6/24） 副校長、会長出席予定

■ 小P連スポーツ大会キャプテン会議（9/13）　会長、運動系サークル代表
出席予定

● 礫川青少年健全育成会
○ 5月17日に区民センターにて集合形式で総会が開催された。すべての議案が承認

されました。
● 大塚青少年健全育成会

○ 総会（書面開催）が開催されました。
● 学校運営協議会

○ 5月20日に視聴覚室にて集合形式で第２回学校運営協議会が開催されました。音
楽会実施計画、道徳授業地区公開講座、八ヶ岳移動教室などの説明がありました。

● アクティ金富運営協議会
○ ６月６日に運営協議会が開催されました。

● 金富小避難所運営協議会
○ ６月８日に避難所運営訓練が実施され、会長、一樂副会長が参加しました。
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3) ＰＴＡ本部の活動報告・諸連絡等

● ９月１日から金富小施設利用の文の京施設予約システムが稼働します。PTA活動における
施設利用方法を調査中です。

4) 地域イベント等の年間活動予定

　　今後の状況によっては、イベントを延期、中止または変更させていただく場合がございます。

● 文京区小Ｐ連 スポーツ大会 日程 　９月１３日（金）：スポーツ大会キャプテン会議
１１月　３日（木）：バレーボール大会
１１月２３日（水）：卓球大会
１２月１０日（土）：バスケットボール大会

● 礫川青少年健全育成会 事業計画 　７月１０日（日）：社会を明るくする大会（不参加）
　７月　２日（土）：社会を明るくする運動（不参加）
　７月２３日（土）：ファミリーフェスティバル
１０月　２日（日）：楽しい！サンバdeﾘｽﾞﾑ＆ｽﾃｯﾌﾟ
１１月１３日（日）：文の京こどもまつり
１１月２７日（日）：第４６回礫川マラソン大会
　３月　５日（日）：ストラックアウト大会
７月２３日（土）２４日（日）：文京朝顔・ほおずき市

● 大塚青少年健全育成会 事業計画 　７月　２日（土）：社会を明るくする運動（不参加）
　８月　　　　　　：カプラで遊ぼう
１０月　　　　　　：落語ワークショップ
１１月　　　　　　：文の京こどもまつり
１２月　　　　　　：ボッチャ対応戦
　２月　　　　　　：謎解き脱出ゲーム
ーー　未定　ーー　：薬物乱用防止キャンペーン
ーー　未定　ーー　：学校プール一般開放（音羽中）

2.学校より

　特にありません。

3.質疑応答

　PTA５月総会：１０件

・ありません（１年生　保護者より）

・会長の議決権に委任します。宜しくお願い致します。（１年生　保護者より）

・ご尽力ありがとうございます。（１年生　保護者より）

・ウィズコロナ対応費について、子どもたちのために考えられたすばらしい支援だと思
います。ありがとうございます。（１年生　保護者より）

・いつもありがとうございます（２年生　保護者より）

・ありません（３年生　保護者より）

・特にない（３年生　保護者より）

・会長の議決に委任致します。宜しくお願い致します。（３年生　保護者より）

・いつもありがとうございます（４年生　保護者より）
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・特にありません。（５年生　保護者より）

4.その他

委員会・サークルの活動報告と今後の予定
委員会活動
学年委員会 ・１学期の学用品費用会計監査は７月に行う予定です

・ベルマーク運動については協議中です

ふれあい委員会 従来、ノートによる記録保管だったものをGoogleドライブ保管に変更いたしました。
6月下旬に親子ふれあい教室の企画検討の開始、6月中旬～7月上旬にかけて交通安全指導の旗
持ち担当を決定いたします。

広報委員会 ７月発行に向けて記事がそろい、編集作業中です。今年度は、第２回目以降の紙面発行を行わ
ず、事業ごとにWeb版で発行することが決定しました。

指名委員会 ・5/14　引継会開催
　　　　実行委員会出席者の選定を行っております。
　　　　その後、委員会メンバーの連絡手段(Line+メール）を整理しております。
・5/21  上記連絡手段にて、年間の活動内容を共有しております。

サークル活動
図書ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ部 ５月は計3回の読み聞かせと図書支援員の先生によるブックトークを2年ぶりに27日に開催。

また同日、壁面装飾を梅雨ver.に貼り換え。
次回ブックトークは6/24を予定。

ｺｰﾗｽ部 コーラス部は、新三役が決まり今月に引き継ぎ会をして、顔合わせをする予定です。
まだ、今後の予定は決まってはいませんが、希望を持って、新しい三役と共に、今年度の活動
の仕方や課題曲を決めていきたいと思います。

卓球部 5月に計9回の練習を行いました。少しずつ練習の参加人数も増えてきました。

ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部 5月から金富小体育館をお借りして土日の練習を再開しました。
コロナの影響で2年近く活動停止していたため、まだ参加できるメンバーは限られますが、12
月の大会に向けて身体を調整していきたいと思います。
まだまだメンバー募集中ですので、お気軽にお声かけください！

ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 毎週土曜日の練習を継続していますが、参加人数がなかなか集まらないため、同じ悩みを抱え
る近隣の小学校との合同練習を開催しました。5/21に、林町小学校・窪町小学校と合同練習
を行い、普段の人数では出来ない、試合形式の練習などを行うことが出来ました。また、今後
も継続して交流をしていきます。
6/25の新一年生懇親会では、ビーチボールバレーでの交流イベントを検討しています。子ど
も達が楽しめることはもちろん、保護者の方にも汗を流していただき、スポーツを通した交流
のきっかけ作りをしていきたいと思います。

★次回、第３回実行委員会　９月１７日(土) １４：３０～　場所：オンライン会議

以上
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